

Sicherheitstest

Immer wieder gibt es Einbrüche in private Netzwerke zuhause, DSL-Router werden gehackt, Telefonanschlüsse über das Internet missbraucht, PCs über Malware-Infektion in Botnetze integriert und für kriminelle Aktionen missbraucht.

Sind Sie gut genug gesichert?

Unter <http://www.heise.de/security/dienste/Netzwerkcheck-2114.html> finden Sie einen Sicherheitstest, mit dem Sie Ihren Internet-Anschluss zuhause testen können. Wenn Sie dabei etwas Ungewöhnliches entdecken, sollten Sie handeln. Vielleicht gibt es neue Software für Ihren Router.

Um die PCs zuhause zu schützen, sollten Sie auf jeden Fall einen aktuellen Virenschutz einsetzen. Wenn Sie noch eines dieser „3-Monate Probe-Abos“ haben, das Sie beim Kauf eines PCs vorgefunden haben und das schon längst abgelaufen ist, dann sollten Sie endlich handeln.

Kaufen Sie die Verlängerung oder deinstallieren Sie das Produkt, es gibt Alternativen, auch kostenlos.

In Windows 8 und Windows 10 ist jeweils ein Virenschutz enthalten, der durch diese Werbe-Angebote deaktiviert wird. Nach Deinstallation können Sie den „MS Windows Defender“ aktivieren. Es gibt auch von anderen Herstellern kostenlose Angebote.

Haben Sie gegen Verschlüsselungs-Trojaner vorgesorgt? Haben Sie eine aktuelle Datensicherung?

Wenn nicht, dann ist jetzt die beste Gelegenheit, das zu machen. Besorgen Sie sich heute oder morgen einen Datenträger. USB-Sticks und USB-Festplatten waren noch nie so groß und so billig.

Und während des nächsten EM-Spiels Ihrer Mannschaft ist Gelegenheit, eine Datensicherung, die mehrere Stunden dauert, laufen zu lassen.